

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Wetzlarer Neue Zeitung

23. Dezember 1996

erster Pressebericht der Musikschule Lahnau

Bereits vier Monate nach Eröffnung der Musikschule Lahnau

Beeindruckendes Schülerkonzert im voll besetzten Bürgerhaus von Dorlar



Die jungen Musiker der Musikschule Lahnau bei ihrem Schülerkonzert, rechts: Schulleiter Alexander Römer.

Lahnau-Dorlar (ew). Schon vier Monate nach ihrer Eröffnung trat die Musikschule Lahnau mit einem ersten Schülerkonzert an die Öffentlichkeit. Vor vollen Rängen im Bürgerhaus Dorlar boten 29 Schülerinnen und Schüler zwischen acht und 21 Jahren auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, Gitarre und Saxophon ein abwechslungsreiches weihnachtliches Konzert mit klassischer Musik von Beethoven, Mozart, Schumann, Verdi.

Es gab auch populäre Musik mit Kompositionen von Elton John sowie Simon & Garfunkel.

Die Keyboard-Klasse stellte hierzulande nicht ganz so bekannte amerikanische und

englische Weihnachtslieder ebenso vor wie Melodien aus bekannten Fernsehserien. Die musikalische Leitung der Veranstaltung hatte Alexander Römer, Chef der Musikschule

Lahnau, der auch mit erläuternden Worten durch das Programm führte.

Der junge Lehrkörper der Musikschule Lahnau setzt sich ausschließlich aus examinieren Musikern und Musikpädagogik-Studenten zusammen. Neben dem herkömmlichen Instrumental- und Gesangsunterricht bietet die Schule Schnupperkurse für Kinder und Jugendliche sowie Einsteigerkurse für Erwachsene an, deren Dauer auf acht Stunden begrenzt ist und die jederzeit begonnen werden können.

Bereits im Aufbau befindet sich eine Schulband und ein kammermusikalisches Ensemble. Ein nächstes Schülerkonzert im Frühjahr hat Melodien der bekanntesten derzeit in Deutschland aufgeführten Musicals zum Inhalt.

Informationen über die neue Musikschule Lahnau sind unter der Telefonnummer 06441/61500 erhältlich.